

CAMPAÑA MUNDIAL POR LA EDUCACIÓN 2016

Estimados miembros de la CME: Tras las votaciones de los miembros del pasado mes, escribimos para informarles de que la financiación para la educación ha sido seleccionada como el tema para la Semana de Acción Mundial por la Educación (SAME) del próximo año.

En los inicios inmediatos del lanzamiento de la agenda Educación 2030, este tema es especialmente apropiado. Los recientes anuncios de recortes en la ayuda al desarrollo por parte de países donantes, la falta de compromisos claros y audaces sobre financiación en la Agenda para la acción y el Marco para la acción (MpA) de Addis Ababa Agenda, combinados con el establecimiento de una Comisión mundial para la financiación de la educación, apuntan a la necesidad de centrarse en los compromisos financieros, tanto locales como de los donantes. La CME está preparando en estos momentos una declaración en relación a los varios anuncios de recortes a la AOD que han tenido lugar en las últimas semanas y en breve estará disponible y lo compartiremos con los miembros, junto con más información y una visión general de la campaña.

En estos momentos nos encontramos trabajando para integrar miembros para que participen en el Grupo Consejero de la SAME. El Grupo Consejero colabora sustanciosamente a dar forma a la estrategia, las actividades y los materiales de la Semana de Acción Mundial por la Educación, realizando recomendaciones al Consejo y al Secretariado de la CME. Se reúne por Skype y realiza debates online entre reuniones. Las reuniones se mantienen en inglés, pero los foros de discusión online utilizan una herramienta multi-idomas que permite la participación de todos los miembros. Actualmente, esperamos celebrar la primera reunión del grupo en la semana que comienza el 30 de noviembre.

Si están interesados en formar parte del Grupo, por favor envíen un correo electrónico a Becka White: becka@campaignforeducation.org hasta el 22 de noviembre de 2015. Estamos ansiosos por garantizar que contamos con una amplia representación de todas nuestras partes, por lo que, por favor ¡implíquense!

Esperamos poder trabajar con ustedes en este componente fundamental de la realización de la nueva y ambiciosa agenda educativa.

En solidaridad,

El Secretariado de la CME